



Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **21. März 2024** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 21. März 2024

Betreff: 30er-Zone und Tempomessgerät in der Anton-Gerstl-Straße
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Seit der Baustelle „Unterführung Peter-Tunner-Gasse“ hat sich der Verkehr stark nach Gösting verlagert. Die Anton-Gerstl-Straße wird jetzt gerne als Ausweichroute genutzt. Durch die Zunahme des Verkehrs, erscheint die erlaubte Geschwindigkeit von 50 Km/h, auch aufgrund der allgemeinen Situation zu hoch.

Da sich der benachbarte Kindergarten „GiP Kinderbildung Komzakgasse“ in direkter Nähe zur Anton-Gerstl-Straße befindet, sind einige Familien mit Ihren Kindern, die im Nord-Osten bzw. Nord-Westen wohnen, entlang dieser stark befahrenen Straße zu Fuß unterwegs.

Durch den fehlenden Gehsteig und Zebrastreifen (bereits beantragt) ist die Gefahr eines Verkehrsunfalls ohnehin schon erhöht.

Eine temporäre 30er Zone auf Grund der Kinderbetreuungseinrichtung und ein Tempomessgerät würden die möglichen Gefahren zumindest reduzieren.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Errichtung einer temporären 30er Zone sowie die Aufstellung eines Tempomessgeräts möglich sind.